

Gemeinderat auf »Expedition Nachhaltigkeit«

Schramberg. Zur letzten Sitzung vor der Sommerpause trifft sich der Gemeinderat morgen, Donnerstag, ab 18 Uhr im großen Rathaussaal. Auf der Tagesordnung stehen Konzeption und Bewilligung außerplanmäßiger Mittel für die Brandschutzmaßnahmen am Gymnasium, die Änderung des Bebauungsplans Ferienhausgebiet Tennenbronn, Festlegung des Gestaltungsentwurfs und Ergänzung des Bebauungsplan-Entwurfs für die Neue Mitte, Einbeziehung einer öffentlichen Verkehrsfläche am Doblerplatz, ein erster Zwischenbericht über den Haushaltsverlauf 2011, das geprüfte Jahresergebnis 2010 der Stadt sowie Einwohnerfragestunde, Bekanntgaben, Anfragen und Anregungen. Vor der Sitzung hört der Gemeinderat ab 17 Uhr im Expeditionsmobil an der H.A.U. einen Vortrag über Nachhaltigkeit.